

DA GAPO

2020



150 Jahre Musikverein Peuerbach
Pause statt Jubiläumfest

Vorwort



Hans Pühringer
Obmann



Patrick Gruber
Kapellmeister



Geschätzte Bevölkerung unserer Gemeinden, liebe Musiker und Funktionäre, liebe Freunde und Gönner!

Erstens kommt es anders, zweitens als man denkt!

Allzu gerne hätten wir an dieser Stelle über unsere Veranstaltungen anlässlich 150 Jahre Musikverein Peuerbach berichtet. Verheißungsvoll verlief der Start ins Jubiläumsjahr mit dem gelungenen Bezirksmusikerball im Melodium. Vollste Konzentration galt sodann der Vorbereitung auf das Festkonzert am Ostersonntag und der Konzertwertung. Doch dann kam ein Virus, das die Welt auf den Kopf stellte. Der Lockdown und Veranstaltungsverbote vereitelten unsere Vorhaben. Gesundheit hat eben Priorität. Unser Fokus lag nun auf der Planung des großen „Geburtsstagsfestes“, dem Bezirksmusikfest vom 03. – 05. Juli 2020. Videomeetings ersetzen die zahlreichen erforderlichen Sitzungen, trotz der unsicheren Lage liefen die Vorbereitungen auf Hochtouren. Letztendlich war alle Mühe umsonst. Der Oberösterreichische Blasmusikverband erteilte aufgrund behördlicher Einschränkungen allen Musikfesten im Sommer und später auch im Herbst eine Absage. Beschlossen wurde eine Verschiebung auf 2021. Mit einem weiteren Highlight - dem Konzert mit der bekannten Kinderliedermacherin Mai Cocopelli - sollte das Jubiläumsjahr 2020 am 22. November ausklingen, jedoch machte Corona auch unsere letzte Hoffnung zunichte.

Resümee über das Jubiläumsjahr 2020: stark reduzierte Probenarbeit - musikalische

Magerkost - keine gesellschaftlichen Zusammenkünfte. Für die Gemeinschaft und den Zusammenhalt wahrlich eine äußerst schwierige Zeit!

Außer Spesen nichts gewesen!

Ein Jahr ohne Konzert, ohne Maiblasen, ohne Veranstaltungen bedeutet auch ein Jahr ohne Einnahmen. Die heuer umsonst getätigten Ausgaben für Plakate, Folder, Versandgebühren etc. belasten das Vereinsbudget leider zusätzlich. Zum Glück aber können wir auf unsere bereits gewonnenen Sponsoren zählen. Viele Firmen konnten wir wegen der Pandemie allerdings nicht mehr besuchen, wir werden dies zu gegebener Zeit nachholen in der Hoffnung auf Unterstützung. Ein ganz großes Dankeschön allen Förderern und Gönnern. Bitte beachten Sie die Einschaltungen in dieser Ausgabe. Diese Zuwendungen sind für den Bestand und die Weiterentwicklung des Vereins von essentieller Bedeutung - für die unerlässliche Jugendarbeit - für die Bereitstellung und Reparatur von Instrumenten und für das äußere Erscheinungsbild.

Dazu ein Beispiel:

Für ein neues Vereinsmitglied, in unserem Fall ein junger Trompeter, fallen Kosten für die Tracht in Höhe von € 1.000,00 und € 2.500 für ein neues Instrument an. Erfreulicherweise haben wir mehr als 20 Kinder und Jugendliche in Ausbildung.

Nichtsdestotrotz blicken wir mit Optimismus in die Zukunft und wollen uns allfälligen Veränderungen stellen, wollen weiterhin die Herausforderungen meistern. Sobald es die Situation erlaubt, werden wir Hobbymusiker uns bemühen, dem kulturellen Auftrag in unserer Region wieder nachzukommen.

Wie bereits erwähnt, soll das Bezirksmusikfest 2021 nachgeholt werden. Ob überhaupt und in welcher Form, lässt sich zum jetzigen Zeitpunkt leider nicht vorhersagen. Wir können nur hoffen. Die Planung läuft jedenfalls weiter, gearbeitet wird auch an möglichen Alternativen.

Wegen einer vermutlich eher kurzfristigen Organisation sind wir auf tatkräftige Mithilfe der Bevölkerung angewiesen. Das Fest kann nur mit der Unterstützung vieler fleißiger Helfer gemeistert werden. Anmeldungen sind erbeten unter www.helfer.mvpeuerbach.at. Zu gegebener Zeit folgt aber auch noch ein „Hilferuf“ über die Medien.

Wir wünschen allen Freunden, Sponsoren und Gönnern des Musikvereins Peuerbach ein schönes Weihnachtsfest und ein Jahr 2021 in Gesundheit!

Euer Obmann und Kapellmeister des Musikvereins Peuerbach

Hans Pühringer & Patrick Gruber

Danke an unsere Gold-Sponsoren



Aktivitäten im Jahr 2020

Glanzvoll in das Jubiläumsjahr starteten wir mit dem Bezirksmusikerball am 11.1., und beim Faschingszug in Raab wurde noch kräftig die Werbetrommel für das Bezirksmusikfest gerührt. Dann plötzlich die ungeplante Coronapause. Es folgten Beratungen über Terminabsagen und -verschiebungen in Videomeetings. Das Maiblasen fand oberösterreichweit in Form von Musikvideos statt, die im Vorfeld daheim

in Eigenregie produziert und auf der Plattform #miteinanderÖÖ präsentiert wurden. Fronleichnam war nur mit einer kleinen Besetzung möglich, im Anschluss erfreuten wir die Bewohner des Altenheimes mit einem Platzkonzert. Eine einzige Ausrückung in voller Mannschafsstärke war uns am 5. Juli gegönnt. Am Tag des geplanten Bezirksmusikfestes überraschten wir die Gottesdienstbesucher mit einem Platzkonzert.

Intern feierten wir an diesem Nachmittag das Mini-BMF2020 mit einer Sautroregatta bei Familie Samhaber in Untwüsten. Leider machte uns Corona auch einen Strich durch die Herbstplanung: Lediglich drei Proben und vier Ensembleauftritte waren noch möglich, ehe jegliches Musizieren untersagt wurde: drei Erstkommunionfeiern, Eröffnung des Regionalmarktes „4722 Boden-ständig“ und eine Messgestaltung.



Wir gratulieren



...zur Geburt

Ferdinand Illecker
06.05.2020 / Eltern: Michaela & Florian Illecker

...zur Hochzeit

18.09.2020 Christina (geb. Schatzl) & Josef Armingier

...zum Prüfungserfolg

Maximilian Hebertinger zur Matura mit gutem Erfolg
(Gymnasium Dachsberg)

Marlene Mühlböck zur bestandenen Matura
(Gymnasium Dachsberg)

Susanna Pauzenberger zur bestandenen Matura
(HLW für Kommunikations- und Mediendesign)

Carina Trinkfaß zur Matura mit gutem Erfolg
(HBLW Wels)

Eva Ecklmayr zum Bachelor of Science in Engineering
(FH Wels)

Clarissa Pühringer zur Meisterprüfung Damenkleidermacher



...zum JMLA in Silber:

Pauzenberger Hannah Klarinette mit sehr gutem Erfolg

...zum Geburtstag:

20 Jahre:	30 Jahre:
Baldinger Nina	Hager Susanne
Großfurtner Elke	Rieger Tamara

Da heuer keine Weihnachtsfeier möglich ist, bedanke ich mich auf diesem Weg bei allen Musikerinnen und Musikern sowie den umsichtigen Marketenderinnen für die Disziplin und für das Verständnis.

Als Obmann wünsche ich mir nichts sehnlicher als Zusammenhalt und Durchhaltever-

mögen in dieser so schwierigen Zeit. Starten wir gemeinsam aufs Neue durch, sobald Normalität einkehrt. Musikalische und gesellschaftliche Highlights sollen dann wieder unser Vereinsleben prägen.

Ich wünsche euch allen ein frohes Weihnachtsfest und ein gesundes neues Jahr 2021.



Danke an unsere Silber-Sponsoren



FRANZ LEIDINGER GMBH
TRANSPORTE . BAGGERUNGEN . SCHOTTERHANDEL
Ratzling 6 . 4722 Peuerbach . T: 07276-2128 . F: 07276-2128-4



Danke für eure Unterstützung



Danke an die Stadtgemeinde Peuerbach für die jährliche Förderung und der Jubiläumsspende.



Danke an die Gemeinde Steegen für die jährliche Förderung und der Jubiläumsspende.

Wir danken allen unseren unterstützenden Mitgliedern und freuen uns in dieser schwierigen Zeit über weitere freiwillige Spenden.



Kontoinhaber: Musikverein Peuerbach
IBAN: AT10 2033 0000 0000 7328
BIC: SPPBAT21034
Verwendungszweck: Spende 2020

Du willst unterstützendes Mitglied werden?
<http://mvpeuerbach.at/wp-content/uploads/2015/06/BeitrittUM.pdf>

Danke an unsere Bronze-Sponsoren



20 BEZIRKSMUSIKFEST 21 PEUERBACH 25. BIS 27. JUNI

FREITAG, 25. JUNI

BMF OPENING

AB 19:00 UHR

S'ZAUMKEMMA DAHOAM

RASENSHOW MILITÄRMUSIK ÖÖ | FETZENTALER

SAMSTAG, 26. JUNI

AB 13:00 UHR

JUGEND & KREATIV

AB 17:00 UHR

MARSCHWERTUNG

BRASS BULLS | BRASSARANKA

SONNTAG, 27. JUNI

FRÜHSCHOPPEN

AB 09:00 UHR

MARSCHWERTUNG

MV SCHARTEN | HAUSROCKER



DISCOZELT MIT DJ'S

WWW.BMF2021.MVPEUERBACH.AT